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Protokoll Nr. SozA/0006/2017 
zur öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

 Sitzungstermin Dienstag, den 09.05.2017 

 Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

 Sitzungsende 21:00 Uhr 

 Ort, Raum Sitzungszimmer des Rathauses in Breithardt 

 
Anwesend 
 
Vorsitzende/r 
 
Herr Daniel Ott  
 
Mitglieder 
 
Herr Benjamin Crisolli  
Herr Winfried Kühnl Vertreter für Fr. Czymai 
Herr Rainer Petri  
Herr Jens Rabenstein  
Herr Leon Rückert  
Herr Günter Soukup  
 
Protokollführer/in 
 
Herr Jens Rejszer  
 
nicht stimmberechtigt 
 
Herr Daniel Bauer  
 

Es fehlten (entschuldigt) 
 
Mitglieder 
 
Frau Rita Czymai  
 
 
 
 
Die Mitglieder des Sozialausschusses waren durch - abgekürzte - Einladung vom 02.05.2017 
auf Dienstag, den 09. Mai 2017, 19.30 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 
 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die - ordnungsgemäße - 
abgekürzte - Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden. 
 
Der Sozialausschuss ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - nicht - beschlussfähig.    
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Protokoll 
 
 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
  
  
 2. Förderung der Freiwilligen Feuerwehren von Hohenstein - Antrag der CDU-

Fraktion 
Vorlage: AN/005/2016 

 Bürgermeister Bauer berichtet über die Sitzung des Arbeitskreises vom 
09.05.2017 im FWGH Breithardt.  
Es soll ein Betrag von 30 – 40 T € in den kommenden Haushalt aufgenommen 
werden. Die Feuerwehr wird eine Mitgliederbefragung machen. Der Sozialaus-
schuss nimmt das beigefügte Schreiben der Feuerwehr zur Kenntnis und befür-
wortet die weiteren Schritte. Das Schreiben sowie das Protokoll der Sitzung soll 
an alle Mitglieder des Gemeindevorstandes gehen.     
 

 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
  
  
 3. Bericht Jugenforum 2.0 2016/2017 
 Frau Heiler-Thomas berichtet zusammenfassend über die einzelnen Treffen. Bei 

künftigen Veranstaltungen soll der Sozialausschuss mit eingeladen werden. 
Der Sozialausschuss möchte dass alle Protokolle an die Ortsbeiräte zur weiteren 
Bearbeitung gegeben werden.     
 

 Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1   
  
  
 4. Stand Umsetzung Bürger WLAN 
 Bürgermeister Bauer berichtet über den derzeitigen Sachstand. Im Augenblick 

laufen die Ausschreibungen und bis zur Sommerpause soll die Umsetzung abge-
schlossen sein.     

  
  
 5. Sachstand Krankenpflegestation - Alte Schule Holzhausen 
 Bürgermeister Bauer berichtet über den Ankauf des Grundstückes, 2018 soll 

dann wohl der Einzug erfolgen.     
  
  
 6. Verschiedenes 
 Herr Crisolli fragt nach, weshalb ein Treffen zwischen Vertretern der Vereine, 

dem Ordnungsamt und der Polizei stattgefunden hat. Bgm. Bauer berichtet über 
den Hintergrund.     

  
  
gez.  gez. 
Daniel Ott Jens Rejszer 
 
F.d.R.d.A. 
Hohenstein, 10.05.2017 
 
 
Schmitt, VFA 
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